Deutsche Juniorenmeisterschaften der Ringerjunioren

Im Rahmen des 100jährigen Jubiläums der VfL Abt. Ringen finden in der Eberwinhalle vom 22. 24.04.2005 die Deutschen Meisterschaften der Ringerjunioren im griechisch-römischen Stil statt. Von Freitag ab 18.00 Uhr bis Sonntag gegen 12.00 Uhr ermitteln die besten Ringer der Jahrgänge 1985 - 1988 aus 20 Landesverbänden ihre Meister. Neben spannenden Kämpfen auf drei Matten erwartet die hoffentlich zahlreichen Zuschauer auch ein interessantes Rahmenprogramm rund um die Eberwinhalle. Unter anderem werden die noch lebenden Mitglieder der Tauziehmannschaft, die 1956 und 1957 die Deutsche Meisterschaft nach Obereisesheim holte, an ihrem Original-Traktor demonstrieren, mit welch einfachen Mitteln man sich vor knapp 50 Jahren auf den Sieg und eine erfolgreiche Titelverteidigung bei Deutschen Meisterschaften vorbereitet hat.

Der Zeitplan der Meisterschaftskämpfe:

Freitag, 22.04.2005 18.00 Uhr Eröffnung 18.30 Uhr Qualifikationskämpfe

Samstag, 23.04.2005 10.00 Uhr Achtelfinalkämpfe 15.00 Uhr Viertelfinalkämpfe 18.00 Uhr Hoffnungsrunde

Sonntag, 24.04.2005 11.00 Uhr Finalkämpfe



100 Jahre Ringen in Obereisesheim keine örtliche Gemeinschafts-"Denkt man an Vereinssport in

Obereisesheim, denkt man an Ringen!", bringt auf den Punkt, wie sehr die Abteilung Ringen des VfL Obereisesheim in das Gemeinschaftsleben des Neckarsulmer Stadtteiles integriert ist. Tauziehen an der Hölzles-Hütte, sehenswerter Sport noch nicht so lange zurück in der sehr beengten Festhalle und seit fast 10 Jahren in der Eberwinhalle, unzählige Erfolge, nicht minder viele empfindliche Niederlagen, eine ausgezeichnete Jugendarbeit und ein immer großes Engagement der Abteilung bei Veranstaltungen im Ort umschreiben schon etwas genauer, auf welche Aktivitäten die VfL Ringer in ihrer bewegten und bewegenden Geschichte gerade in ihrer jüngeren Vergangenheit ein ganz besonderes Augenmerk verwandt haben. Es findet auf dem an die Eberwinhalle angrenzenden Sportplatz kein sonntägliches Fußballspiel statt, in dessen Verlauf sich die Zuschauer nicht nach den Ergebnissen der Ringkämpfe vom Vorabend erkundigen würden. Und es gibt

veranstaltung, bei der die Abteilung Ringen ihre Unterstützung nicht zusagen würde. Ringen in Obereisesheim, das ist auch mit den größten sportlichen Erfolgen verbunden, die Obereisesheimer Vereinssportler jemals erreichen konnten. So liest man in der Chronik zum 100jährigen Jubiläum des VfL Obereisesheim (...) "1922 war zweifellos das Glanzjahr der "Teutonia", des 1905 gegründeten Obereisesheimer Kraftsportvereines, der im Endkampf um die Deutsche Meisterschaft im Ringen gegen Pirmasens den zweiten Platz belegte" (...) "1956 wurde der VfL Obereisesheim in Sallach Württembergischer Meister und in Ludwigshafen Deutscher Meister im Tauziehen." (...) "1957 wurde die Mannschaft des VfL Obereisesheim in Wellesweiler erneut Deutscher Meister." (...) An diese Erfolge konnten die in den Sparten Turnen, Ringen, Fußball, Schwimmen und Tischtennis bis heute aktiven Sportler innerhalb des Breitensportvereines VfL Obereisesheim nie wieder anknüp-



fen. Grundsolide und bodenständig mit einer herausragenden Jugendarbeit präsentiert sich die Abteilung Ringen heute im 100. Jahr ihres Bestehens. Die Abteilungsführung hat erkannt, dass der Weg das Ziel eines gesunden Vereines ist, und freut sich darüber, wenn das eine oder andere in Obereisesheim an den Ringsport herangeführte Talent in anderen, dem Leistungssport näher stehenden Vereinen Erfolge erzielt. 100 Jahre bewegende Geschichte, nachzulesen in der Chronik zum 100jährigen Vereinsjubiläum des VfL Obereisesheim, liegen hinter den Obereisesheimer Kraftsportlern. Jahre, in denen die Verantwortlichen der Abteilung Ringen bewiesen haben, dass sie Stehvermögen auch und gerade in schwierigen Zeiten besitzen. Ungleich schwierigere Jahre ohne jede Rücksicht auf die Leistungen in der Vergangenheit stehen den Breitensportvereinen und damit auch den VfL Ringern bevor. Denn die Werte und die Ansprüche unserer Gesellschaft haben sich grundlegend verändert. Wo vor 80 oder 100 Jahren noch jeder jedem in der Not geholfen hat, hilft man sich heute höchstens noch selbst; wo die Finanzen

noch vor 40 oder 50 Jahren keine ganz so große Rolle gespielt haben, dreht sich heute ohne Geld kein Rad mehr; wo noch vor 20 oder 30 Jahren eine tolle Kameradschaft höher im Kurs stand als der sportliche Erfolg, trifft man sich heute gerade noch zum Sport, aber mangels Zeit und einer Vielzahl von anderen Verpflichtungen schon fast nicht mehr zu einem gemütlichen Umtrunk nach dem Training oder nach dem Wettkampf. Keine Frage, es wird zunehmend schwerer werden, einen Verein wie den VfL Obereisesheim und dessen Abteilung Ringen in stürmischen Zeiten durch einigermaßen ruhiges und sicheres Fahrwasser zu manövrieren. Wünschen wir den Funktionären für ihr vorbildliches Engagement ein allzeit glückliches Händchen bei ihren Entscheidungen und eine so große Unterstützung aus den eigenen Reihen, dass der Verein noch weitere 100 Jahre existieren möge, und Generationen nach uns über diese Leistung dann beim 200jährigen Jubiläum genauso staunen wie die heutigen Generationen über die größten Erfolge in der Obereisesheimer Vereinssportgeschichte.



Martin-Fischel-Str. 22 (hinter der Ballei)

Tel.: 07132/6484

Öffnungszeiten So. u. Feiertags von 10.00 - 12.30 Uhr Mo. - Fr. von 10.00 - 13.30 Uhr nachmittags ab 16.00 Uhr geöffnet Freitag ab 13.30 Uhr und Samstag ist unser Ruhetag



Schwäbische Speisen